BALONCESTO PROYECTOS

Nace el Palma Air Europa

▶ RETO. El club dará el salto a la LEB Plata, mientras el Mallorca no define su futuro y la FEB ejecutará los avales

EFernández

El primer equipo del Bahía San Agustín verá cumplido el objetivo logrado durante dos temporadas consecutivas sobre la pista. La entidad de la Platja de Palma dará finalmente el salto a la LEB Plata bajo la denominación de Palma Air Europa, contando con el patrocinio a nivel logístico y económico de la aerolínea. El club que preside Guillem Boscana notificó sus intenciones a la FBIB y el día 5 entregará la documentación para inscribirse. El capítulo de la instala-

El capitulo de la instalación es el único problemático, llevándose a cabo mejoras en el Toni Servera para amoldarse a la categoría, además de contar con el apoyo del IME para obtener una moratoria por la superfície, unica traba de entidad para el proyecto.

A nivel deportivo, se ofrecerá la renovación al tándem Maties Cerdà-Martí Vives y se manejará un presupuesto para la plantilla de entre 60 y 70 mil euros, similar al de EBA.

Problemas

En otro frente se maneja el Logitravel Mallorca, que trabaja para definir su complejo futuro, que pasaría por la LEB Plata, sin descartarse cualquier otra opción, siendo aquella la primera. El club no notificó ayer a la FBIB si renuncia a



Los jugadores del BSA celebran el ascenso. III Foto: NURIA RINCÓN

sus derechos en Oro y se espera que lo haga el lunes, para formalizar su inscripción. Al club le surgen problemas como la posible salida de Logitravel como patrocinador principal y la ejecución de los avales ordenada por la Federación Española de Baloncesto,

medida que afectará al Mallorca, Bons Aires y Joventut Mariana (Arenal y Pla, que seguirá en EBA, han cumplido). El club perfila un préstamo para cubrir el aval, mientras el cobro íntegro o prorrateado del aval enfrenta posturas entre jugadores y técnicos.



▲ Futuro. El Fisiomedia Manacor puso fin a su Campus, una de las citas estivales del club, tras la que se realizó la tradicional foto de familia.

El Fisiomedia cumple

▶ **PILAR.** La entidad de Manacor sienta las bases del nuevo curso formalizando su inscripción en Primera

EE

El Fisiomedia Manacor seguirá en la élite del fútbol sala español toda vez que la entidad que preside Miquel Jaume cumplió en la jornada de ayer con un trámite fundamental para dar el pistoletazo de salida al muevo provecto.

salida al nuevo proyecto.
La entidad balear hizo
frente a la inscripción en
la Primera División ante
la Liga Nacional de Fútbol Sala, por un montante
de 69.000 euros (60 mil,
más IVA), realizada gracias a la aportación de varios patrocinadores privados que, de esta manera, han reforzado su
apuesta por un club que

cumplirá su tercera campaña consecutiva en la máxima categoría del fútbol sala español. Y es que el 30 de junio era la fecha límite para cumplimentar la docu-

era la fecha límite para cumplimentar la documentación necesaria para inscribirse, con lo que se da el primer paso y ahora se centra toda la actividad en la parcela deportiva, con el técnico Tomás de Dios como máximo responsable de un área en el que se abre una nueva etapa tras la marcha de José Lucas Mena 'Pato'.

Pese a las dificultades económicas por las que atraviesa el deporte balear, el Fisiomedia Manacor ha conseguido materializar los apoyos necesarios para mantener a Mallorca en el mapa del fútbol sala estatal, siendo ya uno de los pesos pesados dentro de la mejor liga del continente.

El hecho de haber completado la inscripción y el conseguir cumplir con los requisitos económicos exigidos por la LNFS refuerza más si cabe el status del Fisiomedia como uno de los clubes de referencia en el panorama polideportivo de las islas, como estandarte del fútbol sala mallorquín y balear.

